

ひこなりメモリーズ

編集長



令和四年
5月
31日
第7号

運動会を終えて

皆さん、今年は途中で雨が降るなど異例の運動会となりましたが、どうでしたか？生徒会では、運動会を終えて、各学年主任の先生方からお言葉をいただきました。

★一年生主任

一年生にとって、彦成中での初めての運動会でした。何をやるのかもわからない中でも、競技や係の仕事に一生懸命に取り組んでいました。また、エッッサッサとソーラン節は、先輩たちからの教えを受け、彦成中の伝統を引き継ぎました。全力で取り組んでいた一年生の姿はとても輝いていました。今年の運動会の経験を、来年、再来年につなげましょう。

★二年生主任

今年で彦成中の運動会は二回目となりましたが、よさこいソーランの練習やエッッサッサの練習でも、昨年は覚えるだけで精一杯という状態でしたが、今回は二回目ということもあって、昨年以上に上手にやろうとする気持ちが見られました。そのほかの競技や大縄跳び、係の仕事などでも、みんなの一生懸命に取り組む姿がとてもよかったです。

★三年生主任

「一粒で二度おいしい」で有名な銀歯泥棒のお菓子がありますが、今年の運動会はまさにそれでした。競技もエッッサッサもソーランも、雨天と晴天では違う味わいがありました。三年担当として嬉しかったのは、三年生が最高学年としての手本を示そうと頑張っていた姿（示せたかどうかは一・二年生が判断してください）です。特に、いくつものリーダーを兼務したIさんの活躍は素晴らしかった。なかなかカッコよかったです。三年生全員に感謝。ありがとう。おつかれさん。そうだ京都行こう。

女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部では、笑顔やハイタッチなどを大切にして日々練習に取り組んでいます。良いプレイがあつたときは明るい声かけをして、楽しく活動しています。学総では一勝することを目標に頑張っていますので、応援よろしくお願いします。



体育委員会

私たち体育委員会は、HTPや



体育祭の運営、体育倉庫の整理を主な仕事として活動しています。また、皆さんの体育を盛り上げることも私たちの仕事です。これからも一緒に素晴らしい体育をつくり上げていきましょう！ご協力よろしくお願いたします。

豆知識 失敗作

かつてのパン食い 運動会が始まった当初、地元競争のパンは のパン屋がくれた失敗作のパンを使つて行つた。つまりは押し付けられたのである。

※諸説あります。

【編集長より】

生徒会新聞五月号をお読み頂きありがとうございます。5月は、運動会や中間テストと忙しい月でしたが、6月も学総大会や期末テスト、三年生は修学旅行と目白押しです。気を抜かず頑張ってくださいませ。

